

TU T'ENNUIES PARFOIS ?

Bram (13 ans) de Sint-Katelijne-Waver a eu de la chance. Il a pu donner un coup de main à la soigneuse Annelien chez les rhinocéros indiens Johanna, Gujrat et Karamat. Un mercredi après-midi bien rempli.



Même si notre plus jeune dame Karamat a déjà englouti son petit-déjeuner, Bram lui tend un délicieux amuse-gueule à grignoter : une branche bien fraîche. A l'aide de ses lèvres mobiles, elle épluche les feuilles vertes et rameaux des branches mais en hiver et au printemps, elle en mange l'écorce.



Pas le temps de traîner, Bram. Il faut enlever les bouses dans l'étable. Karamat fait toujours ses déjections au même endroit, ce qui facilite la vie des soigneurs. Pas besoin de parcourir des kilomètres dans l'enclos comme chez les autres animaux. Karamat se met contre le mur et fait ses besoins debout. Même si le mur a été repeint il y a quelques mois, tu peux clairement distinguer où se trouve son petit coin.





Il faut transporter la bouse et la paille remplie d'urine au tas de fumier. Une brouette pleine.



Bouche-toi le nez, Bram !

Pouh, ça sent ici. Quoi ? Mieux vaut le demander à Bram. Il se pince le nez. Avec les déjections de tous les autres animaux, nous avons un fameux stock de fumier.



Mmmm, qu'est-ce qu'on est bien ici.

Quand on est soigneur des rhinocéros, il ne faut pas souffrir du rhume des foins ou d'allergie à la poussière. Bram retourne le reste de paille propre sur un tas et voit voler la poussière. Voici le lit de Karamat.



Soigneur d'un jour



C'est l'heure d'avaler le reste du souper! Fruits, légumes, pain et un seau de fourrage concentré, tout droit sortis de la cuisine des animaux figurent au menu de Karamat. Encore une branche comme cure-dent et voilà! Karamat peut se mettre à table.

Il est temps de se défouler : exercices d'équilibre sur la souche d'arbre que Karamat utilise pour se gratter, pousser, trimballer ou pour monter dessus. Finalement, c'est un vrai jouet de rhinocéros, cette souche.

Bram
aimerait bien
goûter.



La peau des rhinocéros peut avoir jusqu'à 4 cm d'épaisseur. Mais la couche extérieure est vulnérable. Parfois, nos soigneurs leur donnent un bain d'huile mais ils peuvent aussi prendre eux-mêmes un bain de boue dans une piscine remplie d'argile. Bram teste si sa peau devient plus belle. Un petit masque d'argile ? Tiens, un petit Indien. Une jolie photo pour clôturer cette journée unique !

TU AS ENTRE 8 ET 12 ANS ET TU N'ES PAS DÉGÔTÉ PAR LES CROTTES ? TU ES PRÊT À TE RETROUSSER LES MANCHES ? ENVOIE UN E-MAIL À WILD@KMDA.ORG